

南風とともに

令和七年度野田小学校だより第十八号
文責：校長 大平 啓二

つながりと成長をとおして
だれもが幸せを感じる学校づくり

◇金風が運ぶ文化の香り◇
金風とは、秋の風を表し、豊かな実りや収穫の時期の風を指し、めでたさや華やかさを内包した表現として使用される表現です。今号では、弁論大会や美術展等、主に文化面での子どもたちの活躍の様子をお伝えします。

そして、秋晴の空の下、心地よい小春の風も束の間、朝夕の冷え込みが厳しくなってきました。気が付くと、閉校まで後、四ヶ月。野田つ子の毎日が、南風の穏やかな流れのように、愛おしい日々になるよう、「つながり」と「成長」をとおして、幸せな学校の実現に最後までと務めてまいります。

【文化の秋】伝える力

一学期になり、イングリッシュコスチュームコンテストや加津佐町青少年健全育成協議会弁論大会で本校の児童が表彰されました。英語によるスピーチや弁論等、表現手段は異なりますが、いずれも自分の身の回りのことを「自分事」として感じ、気付き、行動にうつす姿勢が評価されました。本校の目指す児童像に重なり、嬉しく感じています。

☆南島原市イングリッシュスピーチコンテスト 優秀賞 六年 福田 楠さん

☆加津佐町青少年健全育成協議会弁論大会 優秀賞 六年 天本 佳那さん

優秀賞 五年 門畠 瑛飛さん

【芸術の秋】第十九回南島原市北村西望賞教育美術展・古野賞科 学技術展	
十一月十四日から十六日まで標記の美術展・作品展が南有馬体育館にて開催されました。本校からも出品し、入賞を果たした児童が多数いました。喜ばしく思います。中でも、平面の部の優秀賞は、市内出品数三百十八点の中から九点のみ(各学年一点ずつ)の選出です。野田小学校からは、三名が入賞しました。おめでとうございます。	十一月十四日から十六日まで標記の美術展・作品展が南有馬体育館にて開催されました。本校からも出品し、入賞を果たした児童が多数いました。喜ばしく思います。中でも、平面の部の優秀賞は、市内出品数三百十八点の中から九点のみ(各学年一点ずつ)の選出です。野田小学校からは、三名が入賞しました。おめでとうございます。
【平面の部 優秀賞】	【平面の部 特選】
三年 原口 陽太 「がんばったソフトボール投げ」	一年 武内 映麻 「きれいなアサガオ」
四年 岩永 真緒 「楽しかったよつちよれ」	三年 宮崎 朝光 「がんばった短距離走」
六年 宮崎 実和 「楽しかったシーソー」	六年 天本 佳那 「手洗い場で健康タイム」
	六年 大野 湖十 「かわいいものをちりばめて」
	六年 山崎 韶友 「思い出の体育館」
【立体の部 特選】	【立体の部 特選】
六年 天本 佳那 「海の花」	六年 林田 直弥 「陸に上がったアザラシ」
六年 天本 佳那 「一ヶ月ストロー分解チャレンジ」	

【文化の秋】メモリアル学習発表会

十一月十五日は、メモリアル学習発表会を実施しました。土曜日開催で、保護者や御家族、卒業生など多くの方が参観してくださいました。

第一部の学習発表に関しては、来場者の皆様から、「どの学年も上手やつた」「学習した」とをわかりやすく発表できていた「合唱に感動した」等、子どもたちの「笑顔」と「本気」の姿に賛辞を贈っていました。P.T.A有志による読み語りも会場を盛り上げてくださいました。また、第二部「親子でダンス」では、講師のマッチさんの軽妙なトークと軽快なダンスの世界に引き込まれ、会場のみなさんが気持ちのよい汗をかいていました。

午後から実施されたP.T.A主催の「段ボール迷路」や「宝さがし」は、手に汗握る展開で、大いに盛り上りました。保護者の方の企画力・実行力・協力に感嘆させられました。裏面に活動の様子を掲載しています。是非、御覧ください。



1年 ふとか「なす」スマイル∞バージョン

裏面に続く



メモリアル 学習発表会

【メモリアル学習発表会】 笑顔と本気で生み出した幸せな時間 令和7年11月15日



どの学年も、学習したことを、学級の個性を生かしながら、相手意識を大切にして、会場の皆さんに伝えることができました。

メモリアル 学習発表会

1年 ふとか「なす」スマイル∞バージョン



4・5年 人に優しいまちづくり



6年 わたしたちの未来



全校合唱「ビリーブ」
♪今、未来の扉を～♪

